



## Por el Día Internacional de la Resistencia Antimicrobiana, iluminan de azul frontispicio de San Lázaro

Con motivo del Día Internacional de la Resistencia Antimicrobiana, el presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), encabezó la ceremonia de iluminación en color azul de una parte del frontispicio de la Cámara de Diputados. El legislador dijo que este día se celebra en el marco de la semana mundial de la concientización sobre el uso de los antimicrobianos, del 18 al 24 de noviembre, para visibilizar y enfrentar la problemática y fomentar mejores prácticas para evitar la aparición y propagación de infecciones resistentes a los antimicrobianos.

<https://ventanaver.mx/principal/por-el-dia-internacional-de-la-resistencia-antimicrobiana-iluminan-de-azul-frontispicio-de-san-lazaro/>